



**10 Pièces**

**420 m<sup>2</sup>**

**Réf. BSM230117**

**Prix NC**

**St-Jean-Cap-Ferrat**

Maison à louer (06230)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette maison luxueuses de cinq chambres, avec services hoteliers 5 étoiles, dégage une atmosphère méridionale distincte, avec des finitions élégantes et des palettes neutres mariant les verts et les bleus pour faire écho aux couleurs de la mer et de la végétation environnante. La maison principale offre 3 belles chambres doubles avec salles de bains et dressing, une large salle à manger et un salon, donnant sur une splendide terrasse ensoleillée menant au jardin et à la piscine. Adjacent à la Villa se trouve le Pavillon, une maison d'hôtes indépendante et entièrement équipée de deux chambres ...

This luxurious five-bedroom house, with 5-star hotel services, exudes a distinctly southern atmosphere, with elegant finishes and neutral palettes blending greens and blues to echo the colors of the sea and surrounding vegetation. The main house offers 3 beautiful double bedrooms with en-suite bathrooms and dressing rooms, a large dining room and living room, opening onto a splendid sun terrace leading to the garden and swimming pool. Adjacent to the Villa is the Pavillon, an independent, fully-equipped guest house with two double en-suite bedrooms, providing the ideal retreat for friends or ...

## **SAVILLS BEAULIEU-SUR-MER**

38, Boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

